

EDUKASI SISTEM INFORMASI AKUNTANSI DALAM PENGALIHAN BENTUK PELAPORAN MANUAL MENJADI TERKOMPUTERISASI PADA CV. PRASADA BALI UTAMA

Sagung Oka Pradnyawati^{1,*}, Lilis Ariska Indrawati², Komang Tri Wahyuni³

^{1,2,3} Universitas Mahasaraswati Denpasar, Bali, 80233, Indonesia

*Email: sagungoka@unmas.ac.id

ABSTRAK

Pengembangan sistem informasi akuntansi bagi UMKM sangat penting untuk dilakukan karena akan menambah nilai bagi perusahaan seperti memberikan informasi yang akurat dan tepat waktu, meningkatkan efektivitas dan efisiensi biaya dalam mengumpulkan informasi ekonomi, serta membantu meningkatkan kualitas keputusan yang akan diambil oleh pihak manajemen. Pembuatan pembukuan yang masih manual dan pencatatan stok barang yang masih dilakukan secara manual akan mengakibatkan terjadinya salah pencatatan dan perhitungan. Sehingga diperlukannya memanfaatkan sistem informasi akuntansi dalam pembukuan.

Kata Kunci: Pemanfaatan Sistem Informasi, Pembukuan Sederhana, Pengelolaan Keuangan UMKM.

ANALISIS SITUASI

Akuntansi berperan penting dalam kemajuan UMKM. Namun, selama ini masih banyak UMKM yang belum memahami arti penting akuntansi yang diimplementasikan dalam laporan keuangan, sementara hal tersebut sangat besar manfaatnya bagi perkembangan usaha pelaku UMKM. Pengembangan sistem informasi akuntansi bagi UMKM sangat penting untuk dilakukan karena akan menambah nilai bagi perusahaan seperti memberikan informasi yang akurat dan tepat waktu, meningkatkan efektivitas dan efisiensi biaya dalam mengumpulkan informasi ekonomi, serta membantu meningkatkan kualitas keputusan yang akan diambil oleh pihak manajemen.

Permasalahan berupa terjadinya kesalahan dalam perhitungan dan pencatatan karena pembuatan pembukuan yang masih manual. Berkaitan dengan hal tersebut melalui kegiatan pengabdian masyarakat ini, penulis tertarik untuk melakukan program kerja di CV. Prasada Bali Utama yaitu pemanfaatan sistem informasi dalam pengelolaan keuangan agar meminimalisir terjadinya kesalahan pencatatan dan perhitungan pada laporannya.

PERUMUSAN MASALAH

Permasalahan yang CV. Prasada Bali Utama yaitu terjadinya kesalahan dalam pencatatan dan perhitungan.

SOLUSI YANG DIBERIKAN

Solusi untuk CV. Prasada Bali Utama dalam pembuatan pembukuan dengan memanfaatkan sistem informasi akuntansi dalam pengelolaan keuangan untuk meminimalisir terjadinya kesalahan pencatatan dan perhitungan pada laporan keuangan, yaitu dengan cara memberikan penyuluhan mengenai pentingnya melakukan pembukuan dengan baik dan benar dan memanfaatkan sistem informasi akuntansi yaitu microsoft excel dalam pengelolaan keuangannya agar meminimalisir terjadinya kesalahan pencatatan dan perhitungan pada laporan keuangan.

METODE PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan kegiatan pengabdian masyarakat dalam melaksanakan program kerja yang penulis tawarkan untuk mengatasi permasalahan yang sudah ditemui saat observasi dilakukan yaitu memberikan penyuluhan mengenai pentingnya pengelolaan keuangan bagi UMKM dengan melakukan pencatatan terhadap hasil usahanya agar administrasi keuangan yang dicatat dengan baik dapat mengoptimalkan pengelolaan keuangannya, membuat rencana pembukuan sederhana yang diperlukan kemudian membuat template pembukuan sederhana yaitu buku kas keluar masuk yang digunakan untuk mencatat transaksi pemasukan dan pengeluaran, laporan necara untuk mengetahui posisi keuangan, dan laporan laba rugi untuk mengetahui laba atau rugi yang didapat dari transaksi yang terjadi dalam satu periode dengan memanfaatkan microsoft excel. Kemudian memberikan pengenalan dan pelatihan kepada staff akunting bagaimana cara menggunakan microsoft excel dalam menginput transaksi, memasukkan rumus agar perhitungan dapat dilakukan secara otomatis, dan membuat laporan keuangan.

HASIL PENGABDIAN DAN PEMBAHASAN

Ketercapaian kegiatan dalam pemanfaatan sistem informasi telah berhasil dikerjakan dan dilaksanakan melalui kegiatan penyuluhan, pemahaman, pelatihan, dan pendampingan. Perusahaan CV. Prasada Bali Utama telah berhasil memanfaatkan sistem informasi akuntansi dalam pembukuannya, sehingga perusahaan tidak mengalami kesalahan pencatatan dan perhitungan dalam pembukuannya.



Gambar 1. Memberikan penyuluhan, pemahaman, pelatihan, dan pendampingan

KESIMPULAN DAN SARAN

Kegiatan pemanfaatan sistem informasi dalam pengelolaan keuangan pada CV. Prasada Bali Utama berhasil dilaksanakan dengan baik melalui kegiatan penerapan dan pembuatan pembukuan sederhana untuk menghindari terjadinya kesalahan pencatatan dan perhitungan, serta untuk memudahkan pemilik mengetahui keadaan keuangan usahanya. Adapun faktor – faktor yang mendukung keberhasilan kegiatan ini adalah adanya dukungan dari pemilik dan karyawan dalam kegiatan ini, antusiasme dan semangat karyawan dalam mengikuti kegiatan ini, dan tersedianya fasilitas pendukung yang memadai dalam melaksanakan kegiatan ini. Meskipun menghadapi beberapa hambatan, namun kegiatan pengabdian masyarakat ini dapat berjalan dengan baik sesuai rencana.

Saran dan pendapat yang bisa dijadikan bahan pertimbangan, yaitu:

1. Diharapkan pemanfaatan sistem informasi akuntansi dalam pembukuan yang sudah diterapkan saat ini sekiranya tetap dilakukan, karena sistem ini akan sangat membantu perusahaan dalam pembuatan laporan keuangan dan mengetahui posisi keuangan perusahaan.
2. Diharapkan staff akunting mempelajari lebih luas lagi mengenai rumus – rumus yang ada pada microsoft excel, agar dapat membuat laporan keuangan yang lebih baik lagi.

DAFTAR PUSTAKA

- Faizal, I., Nanda, I., Ariestiandy, D., & Ernawati, T. (2021). Pengembangan Sistem Informasi Pengelolaan Keuangan Bagi Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM). *Jurnal Sistem Komputer dan Informatika (JSON)*, 3(2), 81-86.
- Sony Warsono, dkk. 2010. Akuntansi UMKM Ternyata Mudah Dipahami dan Dipraktikkan. Yogyakarta: Asgard Chapter